

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Hauptversammlung der Feuerwehren beim fünfzehnten Feuerwehrtag am
29. Juli 1894 im Militär-Vereinslokal in Schwetzingen

[urn:nbn:de:bsz:31-228898](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-228898)

Hauptversammlung

der Feuerwehren beim fünfzehnten Feuerwehrtag am 29. Juli 1894

im Militär-Vereinslokal in Schwellingen.

Eröffnet wurde die Hauptversammlung durch den Vorsitzenden des Landesfeuerwehr-Ausschusses,
L. Franzmann von Pforzheim, Vormittags 9¹/₂ Uhr.

Die Mitglieder, sowie der Sekretär des Landesauschusses sind anwesend.

Zu Schriftführern werden von dem Vorsitzenden ernannt: Der Sekretär des Landesauschusses,
A. Prestinari von Pforzheim und Pantlen von Neckargemünd.

Auch hatte der Großh. Herr Ministerialrath Heil die Gewogenheit, der Versammlung beizuwohnen.
Dessen Erscheinen fand nach Eröffnung der Sitzung statt und wurde derselbe alsbald durch den Vorsitzenden,
unter Dankagung für die Theilnahme, der Versammlung vorgestellt und gebeten, an dessen Seite Platz
zu nehmen.

Bürgermeister und Kommandant Meckling-Schwellingen begrüßt die Anwesenden Namens der
Stadtgemeinde und der Feuerwehr herzlichst und verbindet damit den Dank für die große Theilnahme
an dem Feuerwehrtage, worauf durch den Vorsitzenden ebenfalls die Begrüßung der Anwesenden erfolgte
unter Ausspruch des Dankes für die freundliche Aufnahme, welche den Kameraden von Seiten der Einwohner
zu Theil geworden.

Die Feststellung der anwesenden Vertreter der Feuerwehren wurde vorerst ausgesetzt, indem einige
Bahnzüge Verspätung erlitten hatten, und daher das Eintreffen von Vertretern noch zu erwarten war.

Der Kassier, Prestinari-Pforzheim, wurde nun gebeten, über die Kassenergebnisse der
Jahre 1892 und 1893 Bericht zu erstatten.

Aus diesem war zu entnehmen, daß das Vermögen des Vereins am 31. Dezember 1893
7958 Mark 65 Pfennig betrug.

Bezüglich des Näheren verweisen wir auf den anderseitig folgenden Kassen-Bericht.
